



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebes Kollegium!

Am Freitag, 12.06.2015, beendeten unsere Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe Q2 ihre Schulzeit am Stoppenberg. Es war ein rundherum gelungenes, stimmungsvolles Abschiedsfest. Sowohl die Pfarrkirche St. Nikolaus als auch die Aula des Schulzentrums platzten aus allen Nähten, denn eine große Jahrgangsstufe mit vielen Freunden und Angehörigen, die sich diesen besonderen Tag natürlich nicht entgehen lassen wollten, musste untergebracht werden.

Der Religionskurs von Frau Krösmann hatte die Vorbereitung des Dankgottesdienstes übernommen, die Kursteilnehmerinnen und -teilnehmer der Q2 setzten auf diese Weise sehr persönliche Akzente. Schulseelsorger Christoph Wichmann griff das aktuelle Stück des Literaturkurses und damit den Film „Der Club der toten Dichter“ auf und warb eindringlich für notwendige und gut tuende Perspektivwechsel im Leben. Die Lehrerband gestaltete den musikalischen Teil des Gottesdienstes und zeigte wie immer, dass Freude an der Musik ansteckend wirkt.



In der Aula waren Big Band und Chor bestens aufgelegt und verliehen der Feier einen tollen musikalischen Rahmen. Höhepunkt war sicherlich das Ständchen des Lehrerkollegiums an die Abiturientinnen und Abiturienten. Frau Nolte band kurzerhand den gesamten Saal in das Musikstück ein, so dass die versammelte Festgemeinde zur Freude der Q2 einstimmte.

In den Ansprachen ging es auf unterschiedliche Art und Weise um den „Stoppenberger Geist“. Es ging um Verbindungen, Verbundenheit, um das Miteinander jenseits von Schulnoten. Philipp Wagner, der gemeinsam mit Lara ter Veer für die Abiturienten das Wort ergriff, sprach vom „Stoppenberger Zauber“, den man entdecken könne und den er erspürt habe. Er wisse inzwischen, was diesen Zauber ausmache. Der Zauber sei das „Wir“, welches an vielen Stellen und bei vielen Gelegenheiten und Begegnungen zum Ausdruck komme.

Auch der Abiball am Abend eines heißen Tages machte die Verbundenheit zwischen Schülern, die inzwischen fast unbemerkt zu Ehemaligen geworden waren, Eltern und dem Stoppenberg deutlich. Es war ein gelungenes Fest, stimmungsvoll, fröhlich, schön. Es gab viele interessante Begegnungen, Gespräche, persönliche Dankesworte und positive Rückmeldungen.



Liebe Jahrgangsstufe Q2, ein letztes Mal spreche ich euch an, als wäret ihr noch unsere Schüler: Ich wünsche euch im Namen der Schulgemeinde des Gymnasiums Am Stoppenberg einen guten Start ins Leben, werdet glücklich und macht andere Menschen glücklich, nehmt die Hürden, die das Leben für euch bereit hält und wachst an euren Aufgaben. Unsere Tür steht euch immer offen, wir freuen uns, wenn ihr uns besucht. Ich wünsche euch für euren Lebensweg Glück und Gottes Segen!

Grüße vom Stoppenberg

Rüdiger Göbel, Schulleiter

Wichtige Änderung: Elternbeiträge in Zukunft nicht als Lastschrift!



Bisher war es üblich, dass die Elternbeiträge, die die Schule ganz speziell betreffen, als Lastschrift eingezogen wurden. Dies wird sich in Zukunft ändern, um Verwaltungsabläufe zu vereinfachen. Von dieser Regelung nicht betroffen sind das Lastschriftverfahren für das Essensgeld und das Lastschriftverfahren des Fördervereins. Alle anderen Beträge werden nicht mehr im Lastschriftverfahren eingezogen, sondern müssen bis zum 1. August eines jeden Kalenderjahres auf ein inzwischen neu eingerichtetes Konto eingezahlt werden. Keine Sorge: Die Beiträge erhöhen sich nicht, sie landen

nur auf anderem Wege auf unserem Konto. Ein entsprechendes Anschreiben mit allen Details wird an alle Schülerinnen und Schüler verteilt und ist als PDF-Dokument diesem Newsletter beigelegt.

Sozialpraktikum und Betriebspraktikum beginnen

Für die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen EF und Q1 beginnen ab Montag, den 15.06.2015 die Praktika in der Oberstufe. Im Rahmen des Sozialpraktikums lernen unsere Schülerinnen und Schüler soziale Einrichtungen kennen und erfahren eine Menge darüber, welche sozialen Kompetenzen an ihnen wahrgenommen werden. Im Betriebspraktikum geht es darum, Schülerinnen und Schülern einen Einblick in das Arbeitsleben zu geben und möglicherweise einen ersten Schritt in die zukünftige Berufsrichtung zu tun. Allen Oberstufenschülerinnen und Schülern wünsche ich ein erfolgreiches Praktikum mit vielen neuen Erfahrungen!



Umstellung der Spindvergabe für Schülerinnen und Schüler



Bereits vor einiger Zeit wurde darauf hingewiesen, dass ab dem kommenden Schuljahr die Spinde für die Oberstufe nicht mehr von uns als Schule direkt gemietet werden können. Wir arbeiten stattdessen mit einer auch an anderen Schulen bewährten Firma zusammen, die Spinde direkt an die Schülerinnen und Schüler bzw. Elternhäuser vermietet. Es hat dazu in den betreffenden Jahrgangsstufen ein entsprechendes Informationsblatt gegeben. Der Vorteil für die Nutzer besteht darin, dass die Spinde modern und sicher sind, außerdem sind sie mit einer Ziffernkombination zu öffnen, man kann also keinen Spindschlüssel mehr vergessen.

Der Vorteil für uns als Schule besteht darin, dass die hohe Belastung der Kollegen, die sich um die Spinde kümmern, geringer wird. Der Vorteil für die Schule allgemein besteht darin, dass die neuen Spinde modern und sauber aussehen und die alten, verbeulten, historischen Teile endlich aus unseren renovierten Fluren verschwinden. Die Spindmieten pro Jahr sind etwas teurer, als sie es im eigenen Hause waren, doch die Vorteile überwiegen. Wichtig ist der Hinweis, dass Oberstufenschüler ab dem kommenden Schuljahr Spinde in keinem Fall mehr bei uns als Schule mieten können, sondern nur noch über den externen Anbieter.

Lesewettbewerb Französisch



Am Mittwoch, den 17.06.2015, findet nach dem Mittagessen erstmalig ein Lesewettbewerb für das Fach Französisch für Schülerinnen und Schüler der 6. Klassen statt. Lesebegeisterte Schülerinnen und Schüler haben die Gelegenheit für ihre Vorleseleistungen in der 2. Fremdsprache ausgezeichnet zu werden. Die besten drei Vorleser werden mit einer Urkunde gekürt und können sogar einen Sachpreis gewinnen.

Über Eure Teilnahme freuen sich Frau Krumscheid, Frau Briewig, Frau Trzeciak

Zeugniskonferenzen

Am Montag, 22.06.2015 und am Dienstag, 23.06.2015, finden nachmittags die Zeugniskonferenzen statt. Der Unterricht endet daher nach dem Mittagessen, die Neigungsgruppen entfallen, die Nachmittage gelten als Studiennachmittage. Wichtig für alle Big Band – Mitglieder: Die Unterrichtsstunden mit den Lehrern der Musikschule finden am Montag planmäßig statt!



Nicht vergessen –Schulbuchbestellung online!



Bis zum 19. Juni 2015 können Sie wieder alle benötigten Schulbücher für das nächste Schuljahr über den Förderverein online bestellen.

Die Bestellseite erreichen sie über unsere Homepage oder direkt:

http://www.gymnasium-am-stoppenberg.de/est/bestellmarkt_ls/

Dort finden Sie auch alle weiteren Informationen zum Bestellvorgang.

Unglaublich, aber wahr: Die Sommerferien stehen vor der Tür!

Der Unterricht endet am Freitag, 26.06.2015, mit der Zeugnisausgabe in der dritten Stunde.

Wiederbeginn des Unterrichtes ist am Mittwoch, 12.08.2015.



Und zum Schluss wie immer der aktuelle Stoppenberger Kalender



Änderungen sowie alle Ergänzungen sind wie immer gelb unterlegt, damit wir den Überblick nicht verlieren: <http://www.gymnasium-am-stoppenberg.de/cms/aktuell/kalender.pdf>

Newsletter verpasst? Kein Problem, besuchen Sie unser [Newsletterarchiv!](#)

Herausgeber:

Gymnasium am Stoppenberg
Tagesheimschule des Bistums Essen
R. Göbel OSfD i.K., Schulleiter
Im Mühlenbruch 49/51
45141 Essen

Kontakt:

Tel.: 0201-83100-3
Fax: 0201-83100-42
Mail: sekretariat.gas@bistum-essen.de
www.gymnasium-am-stoppenberg.de
Öffnungszeiten Schülerbüro : 7-16.30 Uhr

Verantwortlich für die Richtigkeit der Mitteilungen der SV sind die Mitglieder der Schülerversammlung.
